



ASP "MINIPOLI" 2025

Abenteuerspielplatz der Gemeinde Giebelstadt

4. – 14. August 2025

für Kinder von 6 – 14 Jahren



Einladung zum „Bunten Abend“ am Abenteuerspielplatz

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die letzten Tage auf dem Abenteuerspielplatz waren wir 500 Jahre zurückversetzt ins Jahr 1525. Mit großer Begeisterung haben unsere fleißigen Untertanen in MINIPOLI gemeinsam eine große Ritterburg gebaut. Nun fiebern alle dem Höhepunkt entgegen: unserem „**Bunten Abend**“ mit einer möglichen Übernachtung*.

Unser „Bunter Abend“ findet am **Donnerstag, den 14. August 2025** statt.

An diesem Tag werden wir den normalen Betrieb bereits um **15.30 Uhr beenden**, um dann um **19.30 Uhr** mit dem großen Abschlussabend inklusive eines unterhaltsamen Programms, zu dem Sie herzlich eingeladen sind, zu starten.

Programmablauf:

- **19.30 - 21.00 Uhr:** Die Kinder verkaufen in ihren Häusern Kleinigkeiten zu essen, wie Bratwurstbrötchen, Kuchen und Süßkram. *Bitte bringen Sie hierfür Kleingeld, Geschirr und Gläser etc. selbst mit.* Haben Sie Nachsicht, wenn es etwas langsamer geht – wir sind keine Profis :-)
- **21.00 Uhr:** Beginn des Bühnenprogramms mit der Prämierung der „fairsten Hütten“ sowie der „kreativsten Hütte“.

*Ob eine **anschließende Übernachtung für die angemeldeten Kinder der ASP-Woche 2** möglich ist, entscheiden wir aufgrund der Wettervorhersage bis Donnerstagmittag. Sollte eine Übernachtung stattfinden, bitten wir Sie, die Übernachtungssachen (Schlafsack, Isomatte oder Luftmatratze, lange Kleidung etc.) erst am Donnerstagabend mitzubringen und im Zirkuszelt zwischenzulagern.

⇒ Wichtige Informationen zur Übernachtung*:

- **Abholung am Freitagmorgen:** Sie können Ihre Kinder zwischen 7.30 Uhr und 8.00 Uhr abholen.
- **Aufgrund des Feiertags findet am Freitag, 15. August 2025 keine weitere Betreuung statt!**

Anmeldung zur Übernachtung: Bitte melden Sie Ihr Kind bis spätestens Donnerstag, 14. August um 9 Uhr online unter www.unser-ferienprogramm.de/giebelstadt zur Übernachtung an!

Mit freundlichen Grüßen,

Beate Betschler
Gemeindejugendpflegerin

